

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 17. Februar 2022

## Vorbereitungen für den Kreiselsbau am „tegut“ beginnen

Im Verlauf des Jahres wird mit dem Neubau des Kreisverkehrs in Höhe des „tegut“-Marktes auf der K185/Erwin-Grimm-Ring begonnen. Ebenso sollen im Rahmen der Baumaßnahme die beiden Bushaltestellen in diesem Abschnitt barrierefrei ausgebaut werden.

Startschuss der vorbereiteten Arbeiten ist bereits in der kommenden Woche. Je nach Wetterlage werden drei Bäume im geplanten Baufeld gefällt. Leider lässt die große Menge an Versorgungsleitungen in diesem Bereich keine Umpflanzung zu. Im Rahmen der abschließenden Umgestaltung des Grünbereiches um den Kreisels wird es eine Neubepflanzung von Bäumen in größerer Anzahl geben. Der allgemeine Straßenverkehr wird durch die Fällarbeiten des gemeindlichen Bauhofs nicht beeinträchtigt.